

¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por tucapital.es - 18/02/2011 16:56

Se dice por allí de todooo...

- hay incluso gente que dicen Bush, Blair y Aznar tienen mucha culpa en la crisis
- otros dicen que son los gobiernos.
- otros los bancos
- Alan Greenspan que puso los tipos de interés bajo
- La burbuja inmobiliaria
- Los inversos / especuladores
- Los agentes hipotecarios
- Los bancos comerciales
- Los bancos de inversión.
- Las empresas de rating
- Los hipotecados

Recientemente he tenido una ferviente conversación con un amigo que defendía efusivamente que achacaba toda la culpa a los bancos y los banqueros, y que ellos deberían de pagar por la crisis.

Desde luego yo no estoy de acuerdo de que ellos tengan la culpa exclusiva, sino que todos los agentes enumerados anteriormente tienen parte de su culpa y la gestión de dicha crisis en los diferentes países ha provocado que unos lo sufran mejor y otros peor.

Incluso aunque se aceptara que los bancos pague por la crisis, lo complicado sería cómo hacerlo.

¿Qué opináis?

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por Neo - 18/02/2011 17:29

Hombre, yo creo que los ciudadanos no pueden negar su responsabilidad. La incultura económica hizo que todo el mundo se lanzase a comprar casas sin pensar antes si podían pagarlas, lo que provocó la subida espectacular de los precios.

Si a ello se sumamos la connivencia de los bancos que en lugar de ponerle los pies en el suelo, le daban el dinero que pedían y más....

Pero no obligaron a nadie a comprar y a gastarse sus beneficios de los próximos 30 años en un solo día ante el notario.

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por tucapital.es - 18/02/2011 17:49

Es cierto, mucha incultura y despilfarro...

Por otra parte, los bancos prestaban incluso el 120% del valor de la vivienda, lo que no entiendo es cómo se permitieron esos excesos por los gobiernos.

Claro, que todo eso iba bien, mientras los precios de las viviendas subían y la gente quería seguir comprando.

Salu2

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por Neo - 18/02/2011 19:33

Al propio gobierno, le interesaba, generaba ingresos por iva y transmisiones patrimoniales, puestos de trabajo, cotizaciones a la seg. social... y por eso no fueron capaces de ver un poco más adelante.

Era como una empresa piramidal, mientras el dinero fluye, funciona y crece desmesuradamente, pero en cuanto se cae una pieza, todo se desmorona.

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por tucapital.es - 19/02/2011 09:33

Los gobiernos a diferencia de las familias, no ahorran en épocas de bonanza ya que no miran hacia el futuro, que quizás pueda estar otro partido gobernando, y se gastan todo lo que ingresan para de esa forma intentar conseguir la reelección.

Salu2.

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por Rama - 19/02/2011 10:30

Voy a dar un nuevo punto de vista (por probar). Si algo hemos aprendido del insigne Hercules Poirot es que el culpable es el mayordomo..., digo el que salga beneficiado.

¿Quien ha salido beneficiado con la crisis?

¿Las grandes fortunas? (no paran de crecer)

¿Las empresas? (hemos perdido los derechos sociales de cien años en cuatro)

¿Las academias de inglés? (ahora todos estamos haciendo cursos para poder encontrar trabajo)

.

.
.
.
De todas formas siempre nos quedará el fútbol....¡hay no! que ahora el Rayo vallecano esta en suspensión de pagos (junto con otros tropecientos)

=====
Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por juanmanuc - 21/02/2011 17:12

En general estoy de acuerdo con vuestra interpretación, pero se os olvida mencionar a quien ha negado la existencia de la crisis hasta que ya no ha tenido mas remedio que aceptarla por evidente.

Es como si un enfermo de cáncer que visita al médico que evidentemente puede tomar las posibles medidas y poner los medios para intentar curarle, y lo que recibe del buen doctor en lugar del inicio del tratamiento, es una palmadita en la espalda y la grata pero falsa noticia de que el cancer no existe a sabiendas de la mentira, al mes siguiente el paciente y nunca mejor dicho, como cada vez se encuentra peor vuelve a consultar al maravilloso doctor y este le vuelve a mandar a su casa y de paso le dice que lo que le pasa es que es un pelín hipocondríaco, así una y otra vez hasta que el pobre hombre que podía haberse curado del cáncer por habersele tratado a tiempo, se le presenta al encantador médico con una gran metástasis desarrollada, y entonces ya por fin el fabuloso médico le reconoce que es verdad, y le dice que si, que es cierto, que el ya sabía que era cáncer desde el principio, pero que le engañaba porque trataba de serle optimista para dar ánimos y que el pobre enfermo fuese mas feliz en su ignorancia.

¿Que hacemos entonces con el buen doctor?

¿Le mantememos en su puesto de trabajo para que nos siga dando optimismo y ánimos o le damos la patada en el culo que se merece y de paso una querella por mala praxis?

lo sorprendente es que todavia alguno lo dudará, o incluso lo negará a pesar de la evidencia.

Salu2.

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por Neo - 21/02/2011 22:04

Completamente de acuerdo.

El gobierno, si bien no es el único culpable de la crisis, pero es el mayor culpable de la situación actual. Todo el mundo lo venía venir (incluso ellos), pero lo negaron por motivos electoralistas.

Vergonzoso. Es como si te hubiesen estafado al venderte la burra de que todo era fenómeno.

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por adriancillo_ - 22/02/2011 04:50

Yo tengo mas o menos claro que la culpa es de la intervencion POLITICA en general.

¿Podian haber hecho algo para desinflar la burbuja inmobiliaria y desapalancar a las empresas y familias? Si.

- Cambiar la ley hipotecaria, y que en vez de avalar con el piso que te vas a comprar, con el de tus padres y los futuros ingresos tuyos. Que el UNICO aval sea el bien que compras con ese prestamo.

Desde un punto de vista racional, los bancos (como es logico) hubieran ajustado mucho mas las valoraciones de las casas(precios a la baja), no hubieran prestado el 120% NUNCA, te pedirian un 30-20% de entrada, como antiguamente(esto bajaria la demanada)

Uno de los principales problemas de la burbija y la crisis financiera SON LAS CAJAS(politicos). Q son las que facilitaban credito al 120% con 50 años en su mayoría.

- Otro de los problemas en España es que no hay cultura financiera ni del ahorro y es cierto que durante mucho tiempo era mas "barato" endeudarse que ahorrar.

Yo he hechado en falta un verdadero plan de estimulo fiscal para el ahorro, a mi los planes de pensiones no me gustan, desde mi punto de vista son "un robo" por las comisiones, la poca rentabilidad y que tienes el dinero "capturado" hasta la jubilacion.

Antes de la crisis ya lo pensaba y cada vez estoy mas convencido. Tenemos unos politicos que se han visto con mucho dinero y no han sabido gestionarlo correctamente y se han dedicado a quemarlo.

- 8.100 aytos (ineficiente totalmente)
- 74 universidades publicas (y ninguna entre las 250 mejores del mundo)
- Cada municipio con su teatro municipal, su centro deportivo municipal, su biblioteca municipal....VACIOS.
- Aeropuertos como Lleida, Burgos, Ciudad real....
-y asi podriamos seguir hasta aburrirnos.

En este pais sacamos la tijera de podar y cambiamos muchas cosas o no levantamos cabeza en mucho tiempo.

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por morpheo81 - 22/02/2011 09:19

adriancillo_ escribió:

Yo tengo mas o menos claro que la culpa es de la intervencion POLITICA en general.

¿Podian haber hecho algo para desinflar la burbuja inmobiliaria y desapalancar a las empresas y familias? Si.

- Cambiar la ley hipotecaria, y que en vez de avalar con el piso que te vas a comprar, con el de tus padres y los futuros ingresos tuyos. Que el UNICO aval sea el bien que compras con ese prestamo.

Pues si que podían hacer más pero la verdad es que no tienen voluntad:

Los grupos parlamentarios del PSOE y PP sumarán fuerzas en el Pleno del Congreso de los Diputados de este martes para tumbar dos iniciativas de ERC que reclaman que en el marco de la reestructuración del sistema financiero impulsada por el Gobierno se cambie la ley para obligar a las entidades a aceptar que con la entrega de la vivienda baste para cancelar la hipoteca.

<http://www.eleconomista.es/empresas-finanzas/noticias/2845718/02/11/PSOE-y-PP-rechazan-obligar-a-l-a-banca-a-que-la-entrega-del-piso-salde-las-hipoteca.html>

Los políticos, y más concretamente PP y PSOE que son los mayoritarios, están cada vez más alejados de los ciudadanos haciendo políticas que perjudican el bien común.

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por tucapital.es - 22/02/2011 10:12

Está claro que el objetivo principal de los políticos es buscar el sillón del poder... y si tenemos suerte, para conseguir su fin hacen cosas que benefician a los ciudadanos, pero eso no siempre es así.

Las similitudes e ideas políticas entre el PSOE y el PP son mucho próximas que cualquier partido con el que se ha asociado el PSOE para gobernar, pero claro, ¡¡cómo se van a ponerse de acuerdo con el PP!!

Salu2.

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por juanmanuc - 22/02/2011 18:57

Creo que lo hemos clavado entre todos. Pero se queda uno con mal sabor de boca solo de pensar que las cosas podrían ser diferentes sin tanto mamoneo egoísta, o por lo menos solo con la mitad del que hay, ¿no?

Salu2.

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por tucapital.es - 23/02/2011 08:34

Yo más que mal sabor de boca, es una sensación de hastío hacia la clase política... todos son iguales.

Salu2.

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por morpheo81 - 23/02/2011 09:54

Por eso hay mucha gente que esta empezando a moverse y a intentar que las cosas cambien de una forma u otra:

<http://www.partidodeinternet.es/>

<http://www.d-3.info/democraciadirecta/>

<http://www.nolesvotes.com/>

<http://www.ciudadanosenblanco.com/> aunque este deseo y espero que ya lo hayais visitado ;)

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por Mrc - 01/03/2011 11:39

Ayer por casualidad vi en TV una entrevista a Borja Mateo, me pareció muy interesante y recordé este hilo. Por eso posteo una semana más tarde :). Se emitió en el Canal 33 (en catalán aunque él da las explicaciones en castellano), pero también he visto que hay varias entrevistas en youtube. Os animo a que veáis alguno de ellos.

Saludos

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por andreseljedi - 04/03/2011 06:41

Creo que esto lo resume muy bien:

Minuto 30

<http://www.megavideo.com/?s=seriesyonkis&v=LAYFACHF&confirmed=1>

Lo siento, no lo he visto en youtube.

Ademas recomiendo la peli.

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por rafacremades - 15/03/2011 23:51

Estoy completamente de acuerdo con el malo de gordon jeje.

Muy buena peli, y encima explicando el porque de la crisis actual mundial.

Me encanta la madre, es un vivo reflejo de lo que ha pasado en España. Gente que se ha enriquecido con la especulación.

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por andreseljedi - 06/04/2011 01:20

Me gusta más como lo explica en la peli wall street 2 del post anterior, pero aquí también lo explican bien.

http://www.youtube.com/watch?v=FGYBAMhZCZs&feature=player_embedded

Aunque esto es solo en USA, la Española es diferente, y es que somos muy nuestros hasta para esto.

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por masero - 06/04/2011 09:13

Otra causa es la destrucción de empleo, en otras crisis, las empresas vendían menos pero no cerraban, aunque echaban a gente al paro, seguían funcionando, por lo que al primer atisbo de recuperación tenían que contratar a más gente. Pero en esta crisis se ha destruido mucho tejido empresarial, no hablo de grandes empresas, sino de pequeñas empresas de 20, 30 o 100 trabajadores, todo se trae de china. por lo que cuando se vea un poco de recuperación, simplemente se traerán más contenedores, no se creará trabajo, y tardaremos mucho más en recuperarnos.

pinta muy mal.

saludos

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por Psicodromo - 06/04/2011 10:29

Desgraciadamente nos queda un vía crucis muy largo por pasar, no menos de 5 años de crisis o hasta que se inventen otra burbuja donde meter la pasta

=====

Re: ¿Quién tiene la culpa de la crisis?

Escrito por juanmanuc - 06/04/2011 13:12

Psicodromo escribió:

Desgraciadamente nos queda un via crucis muy largo por pasar, no menos de 5 años de crisis o hasta que se inventen otra burbuja donde meter la pasta

Crisis... ¿What crisis?, como sigamos así, lo que hemos visto hasta ahora son las olas de la manga, comparadas con el Sunami que se avecina.

Salu2.

=====